

## Vereinsfischen 07. September 2013

Ein strahlender Tag lud 40 Fischerinnen und Fischer zu einem herrlichen Petritag ein. Vom Boot aus oder dem Ufer entlang versuchten die Teilnehmenden ihr Glück. Das Erlebnis auf oder am See war mit oder ohne Fang von der beruhigenden Stimmung und dem sonnigen Wetter geprägt.

Schliesslich durften sich 19 Personen über einen Fang freuen. 139 Fische, mit einem Gesamtgewicht von 45.55 kg, wurden gefangen. Hugo Muff erreichte als Bootsfischer mit 6 Hechten die höchste Punktzahl. Franz Murer, als erster Uferfischer auf dem 4. Platz, fing einen Zander von 82 cm Länge.

Die Fische wurden von den Sammelstellen zur Mehrzweckhalle gebracht, wo das Fischputzer- und das Küchen-Team in Aktion traten. Flinke Hände filetierten die Fische und in der Küche wurden die Vorbereitungen für die verschiedenen Gerichte getroffen.

Das Nachtessen bleibt als wahres kulinarisches Erlebnis in Erinnerung. Die Fischsuppe mit Eglifilets, Salat mit Hechtklösschen, die Hauptmahlzeit mit 2 Sorten Fischfilets, Spinat und Kürbiskartoffelpüree, sowie das Dessert schmeckten ausgezeichnet.

Bei der Vergabe der Wanderpreise erhielt Simon Rohrer den Preis für den längsten Fisch mit einem Hecht von 98 cm Länge. Das Los entschied schliesslich, in welcher Reihenfolge sich die Fischenden am Gabentisch einen Preis aussuchen durften. Eine Tombola mit vielen verlockenden Preisen und dem Haupttreffer, ein City Bike, bot die Gelegenheit, den Abend mit einem glücklichen Gewinn zu beenden. Annemarie Burkart konnte sich am Schluss mit grossem Spass auf das Bike schwingen,

Ein gelungener Anlass und mit Freude sehen wir dem September im nächsten Jahr entgegen.

